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抗议
!"#

节目仇华言论

!"月 !#日美国广播公司（$%&）主持人基梅尔在主持

“儿童圆桌会”的深夜脱口秀节目时，对节目中有孩子说“杀光

中国人”表示调侃式的赞同，引发全美华侨华人的集体抗议和

强烈愤慨。美国的华文媒体迅速发出抗议的声音，引导华侨华

人走上街头抗议，有力地维护了华侨华人的权利。

节目播出后，美国华文媒体美国中文电视台、美国中
文网、侨报、星岛日报等连篇累牍地报道，抨击美国广播
公司的不当言论，号召华侨华人一致抗议。图文专题《纽
约华人再度游行 要求 !"# 公开道歉解雇吉米·基梅
尔》一直是美国中文网 $$月月度新闻排行榜的第一名。

华文媒体的抗议声音此起彼伏，美国《星岛日报》
报道说，对于 !"#就其辱华言论所做的公开道歉，旧
金山湾区反对种族主义大抗议组委会 $$ 月 $% 日指出，
这是向正确方向迈出的一小步，但欠缺具体内容。组委
会发表声明称，!"# 的最新道歉虽比之前的类似声明
更显诚意，但仍欠缺具体实际内容，包括未能明确点出
哪些人应为含有该辱华言论的节目播出负责、有否对这
些人施予惩处，也未能说明防止今后同类事件重演的具
体措施。

美国侨报明确表示，从歧视华人事件可以看出，依
然存在偏见和隔阂的巨大鸿沟，要真正做到人民间的相
互了解、相互理解还需要双方做出长期艰苦的努力。

旅居美国的华侨华人看到、听到华文媒体
的犀利批评，迅速回应，走上街头集会游行，
并联名向白宫请愿，要求调查此事。仅 $&天，
白宫请愿网站请愿人数就逾 $' 万。在美国华
人的强大压力下，主持人和美国广播公司都做
了公开道歉，并表示将取消这档节目。白宫随
后也发表了支持维护华人权益的谈话。

包括洛杉矶、旧金山、纽约、华盛顿、西
雅图、迈阿密、奥兰多等在内的美国多个城市
的华人代表 $$ 月 $( 日通过微信群投票决定，

于下周展开以网上抵制 !"# 母公司迪斯尼公
司为主的新一轮抗议行动。很多华文网站也吸
引了越来越多的华人参与讨论，回击 !"# 节
目的不当言论，参与的华人大多是通过网络媒
体自发组成的。

参加网络投票的华人代表认为，希望通过
网上行动，唤起全美 %')华人，至少 *' 万民
众加入到针对迪斯尼的网上抵制运动中，直到
迪斯尼对子公司 !"#的辱华言论做详细调查，
以及主持人被停职为止。

有美国华文媒体透露，参与这次全美抗议
行动的 %+个城市的华人代表正在酝酿成立一
个网上华人联盟，今后一旦再出现辱华言论，
这个联盟就会通过网络发起全美规模的抗议示
威。

华文媒体有侨领支持，维权更为有力。
美国 《侨报》 刊载纽约中国和平统一促进
会前会长花俊雄的评论文章 《全美抗议
!"# 仇华言论的启示》，文章措辞有力，

认为对于辱华、仇华的言论和各种表现不
能一味忍让。这次华人选择的不是息事宁
人，大事化小、小事化了，而是团结一致，
挺身而出，发出统一的强音。尊严是自己
争来的。

华文媒体给主流媒体有力回击，对美国主
流媒体有警示作用，说明华人不再任人欺辱、
任人宰割、任人敲打。华文媒体在主流社会的
声音也会越来越大，影响力日益加强。

本报记者 王丕屹
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华媒抨击西方主流媒体铿锵有力

$$月 &日，华人聚集纽约 !"#

大厦门前抗议。来源：美国中文网

美国规划协会日前公布旧金山
中国城为全美十大最佳社区之一。
旧金山市政府$*日特别在中国城新
亚洲大酒楼举行盛大庆祝晚宴，中
国城居民得知这一消息无不欢欣鼓
舞，同时也指出，市府还需做很多工
作以改善中国城的环境，使之更加
美丽、繁荣。

居住在中国城近半个世纪的张
先生表示，旧金山中国城是美国最
早的中国城，而且抵抗住早年主流
社会对华人的歧视和不公平对待，
发展了自己的医院、学校、工商业，
还以独特的东方艺术和中华文化吸
引大量游客观光、购物、消费。他见
证了中国城的过去和现在，可以说
旧金山中国城是全美各中国城中发
展最好的。他为旧金山中国城获得
全美最佳社区荣衔感到骄傲。

中国城餐饮业者李先生表示，
中国城已有 $,'多年的历史，衣食
住行都很方便，目前几间大酒楼都
有几十年甚至近百年的历史，除了
很多广东人口味的酒楼食肆外，还
有上海、四川、云南、山东、东北
等地不同风味的美味佳肴，来自中
国大江南北的人都能找到合自己胃
口的餐馆食肆，被选为全美最佳社
区之一是名副其实。但他也指出，
中国城餐饮业现在面临很大的竞
争，很多好的酒楼食肆在旧金山湾
区其它地区开业，吸引很多食客消
费，旧金山市府应该协助中国城餐
饮业者，更好地发挥中国城的优
势，促进饮食业的发展。

家住中国城但在城外上班的司

徒女士说，中国城到旧金山其它社区的交通相当方便，但太拥挤，
她希望正在兴建的中央地铁工程竣工投入服务后，能大大改善
路面交通拥堵、乘客搭车拥挤的状况，同时也希望旧金山市立大
学面临的学分认证问题能早日解决，不要被关闭，中国城分校能
继续为华裔居民及附近人士提供各类教育和工作训练。

美国规划协会认为，旧金山中国城入选全美十大最佳社
区之一，不但因为它独特的地方建筑和狭小的街道格局，更
重要的是它绵延 $,'多年的历史和文化认同。中国城除了是
旧金山第三大吸引游客的社区，还是新移民的大门和文化之
城。 （摘自美国《侨报》）
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科创：10年形成健康产业链
卢继传 李德金 尹士刚

全国工商联副主席，四川科创控股集团董事局主席、党委书

记，著名民营企业家何俊明近影。

“$'年磨一剑！”谈起健康产业链，四川科创控股集团似乎拥有更多的发
言权，尤其是在《国务院关于促进健康服务业发展的若干意见》出台之后，他
们对自己经过 $'年求索而形成的健康产业链，如何在新形势下获得更快更大
发展，更加充满信心- 他们认为，科创过去和现在所走的发展道路，能与国家
方针政策相吻合，说明民营企业选择发展道路也要有远见，也要从战略高度制
定发展方向、发展目标。只有这样，才能锤炼出无愧于时代、无愧于社会、无
愧于国家的一流民营企业。

制定企业“双千亿”发展目标
四川科创控股集团发端于 %''(年，由全国工商联副主席，科创控股集团

董事局主席、党委书记，著名民营企业家何俊明创办。它拥有从药材种植、收
购、加工、制药、医药物流批发、药店连锁零售、医辅材料生产、保健品生产
销售到医院服务等一套完整的医药健康产业链，是一家大型民营集团企业，年
销售收入达到 (.&亿元，名列全国民营企业 *''强第 ,$位。

中共十八届三中全会强调：“必须毫不动摇鼓励、支持、引导非公有制经济
发展，激发非公有制经济活力和创造力”。《国务院关于促进健康服务业发展的
若干意见》号召大力支持社会资本举办非营利性医疗机构，提供基本医疗卫生服
务，引导非公立医疗机构向高水平、规模化方向发展，鼓励发展专业性医院管理
集团。这些新政策、新举措，对拥有 %/,万名员工、间接提供近 $'万人就业、
带动近百万农户发展药材种植业的科创控股集团来说，无疑是一个巨大的鼓舞。
他们坚信，经过 $'年的快速发展，科创现在正迎来重要战略发展新机遇。因为，
国家已决定到 %'%'年基本建立覆盖全生命周期、内涵丰富、结构合理的健康服
务业体系，打造一批知名品牌和良性循环的健康服务产业集群，并形成一定的国

际竞争力，基本满足广大人民群众的健康服务需求，实现健康服务业总规模达
到 &万亿元以上，成为推动经济社会持续发展的重要力量。

为了跟上国家健康产业发展的新步伐，科创针对这一企业经营新形势、新
任务，及时对健康产业链发展定位和思路重新进行了战略组织设计，对原有产
业进行了优化升级，使科创未来发展思路与国家战略接轨，将科创战略纳入国
家健康产业发展战略。如果说科创前 $'年的战略目标是做大，那么科创后 $'

年的战略目标则是做强！为了实现这一战略目标，他们秉承转方式、调结构、
重管理、强产业的顶层设计理念，坚持“产业0资本”的双轮驱动发展模式。
具体说来，就是他们制定的企业“双千亿”发展目标，预计到 %'%'年，医药
产业要实现“*$%(.”的目标，即 *'个医院健康产业园、$'''个种植基地、%

万个药店、(''个医药公司、.'个医院；经营规模要实现“$$%(.*”的目标，
即 $'''亿固定资产、$'''亿经营收入、%''亿流动资金、('万职工、.'亿税
收、*'亿利润，金融业及不动产业支撑健康产业发展，要把遍布全国及四川
各地的产业园区建设成具有科创特色的品牌园区。

着力打造健康服务产业集群
为了贯彻落实中共十八届三中全会精神和《国务院关于促进健康服务业发

展的若干意见》，科创专门邀请中国管理科学研究院城市发展战略研究所组织
专家团队制定的医药健康产业顶层设计方案，提出了企业发展目标，是建立在
企业原有发展基础上的，是企业发展潜力的延伸和加强。目前，科创具备的企
业实力是已建成“一轴”（健康产业链）“两翼”（金融和不动产）的产业结
构，旗下有中药材种植、饮片、药品及健康产品生产、新药研发、医药及健康
产品销售、连锁经营、国际高端医院、金融与担保、地产与建设、酒店经营等
专业集团及管理公司，有已建成、在建和拟建的产业园 $&个，有 &1个中药材
种植公司、$,&个医药公司、$%,(' 个药店、( 个药物研究所，有 (' 个药品、
保健食品生产企业通过国家 234 认证，可生产 $' 多个剂型 +'' 多个品种的
中成药、化学药品、藏药及生物药品和保健食品。其中，拥有十几个全国独家
品种，数十个国家中药保护品种，列入国家基本药物的品种有 $''多个，进入
国家医保目录的品种有 %''余个。现正在建设的占地 $,万平方米、技术设备
先进、配套设施齐全的高端民营国际医院———四川华佛国际妇产科医院，将在
今年底建成开业。

根据科创顶层设计方案，在 %'%' 年之前，要实现“双千亿”战略目标，

需要打造健康服务产业集群，形成以医药健康全产业链为基础5以专业产业集
群为支柱，以园区经济为主要载体，以“产业0资本”的双轮驱动为动力5把资
源变成资产，把资产变成资本，用资本做强产业，形成条块结合、产融结合的
科创特色发展模式。从产业集群布局看，科创将形成以八大产业集群为主的战
略布局：一是医药种植加工产业集群、二是制药保健品产业集群、三是医药流
通产业集群、四是医疗服务业产业集群、五是金融服务产业集群、六是现代养
老产业集群、七是旅游休闲酒店度假服务产业集群、八是医药健康不动产集
群。其中，需要优先发展的是医药流通产业集群、医疗服务产业集群、健康产
业金融与资本运作产业集群、医药种植加工产业集群。从空间布局看，科创产
业发展将以四川为基础，向全国扩张，逐步走向国际市场；要组建以成都为中
心的产业集群及管控总部和以北京为中心的金融总部（包括医药研发中心）的
“双核”引领的组织架构。借鉴国外“直营连锁0托管连锁”的经营模式，以
直营连锁创新管理模式，打造集团品牌，大力发展托管连锁模式，借助资本市
场，多方打造健康产业服务平台和健康产业链。

“四合”文化支撑企业做大做强
知道了科创控股集团的发展脉络，再回首展望科创未来的发展蓝图，人们

不禁要问：科创是凭什么把企业做大做强的呢？在这里，我们还是让科创控股
集团董事局主席、党委书记何俊明来回答。他说：首先，我们科创的使命是发
展健康产业，服务人类健康；其二，科创的企业精神是艰苦奋斗，锲而不舍；
其三，我本人和整个企业都树立这样的核心理念：以人为本，创造社会价值，
持续回馈社会，实现员工价值，促进共同发展；其四，我们科创人也有自己的
企业“四合”文化：天地人和———是根本，经济搞活———是思路，博弈为
何———是方法，协商融合———是途径。最后，我们科创的愿景是立足现代大健
康产业，促进国家健康产业发展，成为国内一流的健康服务产业集团，成为民
营企业在国家健康服务产业的标杆企业。

我们将高兴地看到，科创在荣获国务院和中组部颁发的“全国就业先进企
业”和“全国创先争优先进基层党组织”及各级党委、政府、统战部和工商联
等表彰的数百项各种荣誉之后，在向偏远贫困地区、受灾地区提供大量的包括
捐赠在内的扶持和帮助的各类款项，继续发扬 “开拓进取埋头苦干”精神，
继续发扬“一方有难八方支援”精神，坚持科学发展观，走可持续发展之路，
为人民健康、为社会发展、为国家富强做出更大的贡献。

何俊明在集团干部培训会议上讲话。 四川科创控股集团举行新党员入党宣誓仪式


